

04/11/2013

# Montbenoît

## Trois chorales se mobilisent pour la restauration de l'abbaye



Le public a chanté avec les choristes.

Quelque 80 choristes répartis en trois chorales, un décor de qualité, des chefs de chœur talentueux et dynamiques, tous les ingrédients étaient réunis dans la belle église abbatiale pour la réussite d'un concert, organisé par l'association des « Amis de l'abbaye » pour contribuer, au côté du syndicat du Pays de Montbenoît, à la restauration de l'édifice.

Le chœur Inter'Vals des Gras et du Saugeais, dirigé par Claudine Mouton-Varier, les Noulézoms et la Petite Fugue de Mouthe conduits par Jean-Luc Leclerc, un chef également instrumentiste, avaient été invités.

Séparément, ces trois groupes ont proposé des chants très variés promenant les 300 auditeurs ravis, dans un vaste espace géographique allant du Brésil (Canto de Candomble) au Pays basque (Hegoak) et dans le temps avec des musiques classiques de Mozart et Buxtehude et des airs contemporains de Charles Aznavour.

Pour terminer et selon la tradition, les trois chœurs ont interprété d'un même cœur le chant populaire zoulou « Siyahamba ».

En intermède, la présidente du Saugeais a remis aux gens de Mouthe le traditionnel laissez-passer : « Vous êtes maintenant tout à fait en règle pour circuler dans notre république, revenez vite, votre prestation a séduit, nous vous accueillerons toujours avec plaisir. »